

Gemeinderatssitzung 27.3.2018 Bericht des Bürgermeisters

Breitband

Der Zweckverband Breitband hat mit Wilhelm Tel einen Betreiber des Netzes gefunden und die Haushalte haben die erforderliche Zahl von Anschlüssen für eine wirtschaftliche Lösung vertraglich gesichert.

Eigentlich sollte der erste Spatenstich in der nächsten Woche erfolgen. Leider hat sich kein akzeptabler Tiefbauer für die Arbeiten gefunden, so dass jetzt noch einmal in kleineren Losen ausgeschrieben werden muss.

Amtsbauhof Haseldorfer Marsch im Amt GuMS

Da die Gemeinde Haseldorf den Sportplatz an der Deichreihe aufgeben will und am Schloßparkstadion einen größeren Trainingsplatz einrichten möchte, müssen wir leider den Standort des Bauhofes verändern. Eine Kündigung der Fläche zum 30.3.2018 ist durch die Gemeinde Haseldorf ergangen.

Die Standortsuche war sehr schwierig, da die planungsrechtlichen Anforderungen sehr hoch sind. Gegenüber dem Kreisbauamt habe ich daher zum Ausdruck gebracht, dass die nächste geeignete Fläche wohl in Hamburg-Wilhelmsburg läge.

Im Ausschuss zum Amtsbauhof werden wir daher über das weitere Vorgehen beraten.

Sauberes S.-H.

Am Sonnabend, 17.3.2018 fand wieder die Frühjahrsputzaktion „Unser sauberes S.-H.“ statt. Die Jugendfeuerwehr mit ihren Betreuern und 17 weitere Personen fanden sich bei eisigem Ostwind am Feuerwehrgerätehaus ein und reinigten die Ihnen zugeteilten Wegestrecken. Besondere Fundstücke waren nicht gefunden worden. Bonekamp in kleinen Flaschen wurden immer am gleichen Standort getrunken und weggeworfen, wir sollten den entsprechenden Personen einmal empfehlen eine sehr viel preisgünstigere Normalflasche zu kaufen.

Vogelzählung

In dem Vogelschutzgebiet der Wiesen im Pinnautrichter werden Vogelzählungen bei 8 Begehungen zwischen Mai und Juli 2018 vorgenommen. Die sollte im Wesentlichen vom Deich aus geschehen. Ein Betreten der privaten Flächen soll so weit wie möglich vermieden werden.

SuedLink

Am 26.4.2018 gibt es wieder einen Infomarkt im Elmshorner Dienstleistungszentrum Ramskamp 71 – 75 zwischen 16 und 20 Uhr statt. Für Mandatsträger gibt es eine Vorabinformation von 14.30 bis 15.30 Uhr.

Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang der Gemeinde und Kirchengemeinde fand traditionell wieder am 6. Januar in unserer Heilig-Dreikönigskirche statt, begleitet mit Musik vom Kantor Michael Horn-Antoni. Die zahlreichen Besucher hörten meiner Rede geduldig zu und sprachen danach bei einem kleinen Imbiss und Getränken lange miteinander und nicht übereinander. Ich wünschte mir, dass diese Tradition noch lange weitergeführt wird.